



+++++ Italienfreizeit in den Herbstferien+++++

+++++Auf geht`s – Italien wartet“

Die Planungen sind endlich abgeschlossen, der Termin steht für unsere Freizeit in unsere Partnergemeinde Predappio in Italien.

Die Fahrt geht vom 16.-23.10.2024.

Wir werden am Morgen mit dem Reisebus nach Predappio fahren. Da wir die Strecke in einem durch nicht schaffen werden wir in einer Jugendherberge (in Brixen) an der italienischen Grenze übernachten bevor es dann am nächsten morgen weiter nach Predappio geht. Bei der Rückreise werden wir diesen Zwischenstopp auch einlegen.

Die Zeit in Predappio ist gefüllt mit tollen Ausflügen und Begegnungen.

So werden wir an einem Tag Florenz besuchen und an einem weiteren San Marino und Rimini. Da Rimini direkt am Meer liegt, können wir natürlich (je nach Temperatur) auch im Meer schwimmen.

Wir uns auch Zeit nehmen um den Ort Predappio kennen zu lernen. Gemeinsam mit den Jugendlichen aus Predappio werden wir einige Unternehmungen starten. Direkt neben unserer Unterkunft (Naturfreundehaus) gibt es einen Sportplatz und zwei Turnhallen.

Da wir in einem Naturfreundehaus sind, werden wir uns selbst versorgen. Mem und Dieter werden auch dabei tatkräftig unterstützen.

Michael und Rutchira fahren auch mit, so dass wir mit 4 Erwachsenen dabei sind.

Also viel Action und Spaß.

Genauere Details kommen später, vor der Ferienfreizeit ist auch noch ein Treffen mit allen Teilnehmer*innen geplant. Hier bekommt ihr alle Infos und wir können zusammen überlegen was wir noch alles in Predappio unternehmen und uns anschauen werden.

Wir werden am 16.10. am Morgen losfahren und am 23.10. gegen Abend wieder in Breuna sein.

Ihr bekommt noch eine Liste mit allen Sachen die ihr einpacken solltet.

Anmeldungen über uns. Bitte Name, und Adresse und E-Mail Adresse (Ich sende euch alle Unterlagen per E-Mail zu) schreiben. Die Anmeldebestätigung und die Rechnung bekommt ihr dann von der Gemeinde.

Mindestalter: 13 Jahre

Die Kosten pro Person belaufen sich auf 180,00€

Wir hoffen ihr seid alle dabei und freuen uns schon auf Italien.